

# XPRESS

## Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjongsana, Warga Dihimbau Jaga Keamanan dan Kewaspadaan

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 10:56



*Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjongsana, Warga Dihimbau Jaga Keamanan dan Kewaspadaan*

Gegerbitung – Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) di Kampung Cibala, Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi mulai pukul 11.30 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi antara aparat kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya memberikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat, di antaranya:

1. **Meningkatkan partisipasi warga** dalam menjaga situasi Kamtibmas di lingkungan Desa Karangjaya, dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling untuk menciptakan rasa aman dan nyaman.
2. **Menjaga kebersihan lingkungan** serta meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan bencana alam yang bisa terjadi sewaktu-waktu.
3. **Waspada terhadap ancaman kejahatan** seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kapolsek Gegerbitung, IPDA Subit Sudrajat, S.H., menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Melalui kegiatan Anjangsana ini, kami mengajak warga Desa Karangjaya untuk lebih aktif dalam menjaga situasi Kamtibmas, serta mengingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan dan bencana alam," kata IPDA Subit.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, serta mendapat sambutan positif dari warga yang semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan bersama.